
２月２８日（金）に、６年生を送る会が行われました。全
体進行は、５年生の６年生を送る会の担当の子どもたちが務
め、各学年からは、６年生への感謝の気持ちを込めて、ダン
ス、クイズ、ゲームなどの出し物のプレゼントがありました。
ダンスの際には、６年生も一緒に踊ったり、ゲームで６年生
と対戦したりと、大変盛り上がりました。最後に６年生から
は、在校生へのお礼の気持ちを込めて、器楽演奏、合唱、励
ましの言葉の贈りものがありました。６年生の演奏や澄んだ
歌声が体育館に広がると、会場の誰もが静まり返り聴きいっ
ていました。また６年生からの思いのこもった励ましの言葉
も真剣に聞いている姿が見られました。短い時間ではありま
したが、全校児童にとって楽しく、心温まる、そして思い出
に残る送る会になりました。

次年度の児童会役員を選出するための選挙が、２月２１
日（金）に行われました。児童会役員は、会長（５年生か

ら１名）・副会長（５年生から１名、４年生から１名）・書
記（５年生から１名、４年生から１名）の３つの役があり

ますが、４・５年生の学級から、あわせて１０名の子ども
たちが立候補しました。当日行われた立会演説会では、立

候補者，責任者が演説を行いましたが、各自堂々と演説す
ることができていました。選挙ですので、当選・落選とい
う結果は出てしまいます。希望が叶った子どもたちについて

は、明星小学校の代表として、リーダーシップを発揮し活躍 【来年度児童会役員】
してもらいたいと願っています。残念ながら、希望が叶わな ◇会 長～ （５年１組）

かった子どもたちについては、自分が明星小学校の代表とし ◇副会長～ （５年１組）
てリーダーシップを発揮していこうと決断し、努力してきた ～ （４年１組）

ことは、自分自身の成長につながっていることは間違いあり ◇書 記～ （５年２組）
ません。その経験をいかし、別の立場でリーダーシップを発 ～ （４年１組）
揮してもらいたいと願っています。



学校評価から
～明星小に通わせてよかったところ、

満足しているところについて～
【子どもたちについて】

☆積極的に挨拶が出来る子が多いと思います。

☆下校の際困っていたら六年生が声掛けをしてくれ

て付き添ってくれました。

☆子どもたちが学年関係なく仲が良いと感じます。

☆男女関係なく仲が良い。

☆真面目な子が多い。

☆上級生が下級生対してとても優しく接してくれてい

ると感じています。

☆学年問わず優しい子が多くいる。

【授業や行事などについて】

☆児童に必要な授業体制、環境を整えていただきま

した。

☆少人数などで苦手にもじっくり向き合う時間を作

っていただけありがたいです。
☆出前授業等がたくさんあり色んな事を学べるのが

凄く良いです。

☆低学年から 毎日の家庭学習の習慣がついたのは、

良い点だと思います。

☆学習発表会で、子どもの見せ場があって良かった。

☆児童が主体になる行事が様々あり、楽しく挑戦でき

る環境があったことがよかった。

☆明星まつりでお手伝いしたときも皆さんがとても

協力的で雰囲気がいいなと思いました。

☆行事などのお知らせが早く、わかりやすくて助かり

ます。

【職員について】

☆先生方が子どもたちの個性を理解してくれてると

思います。

☆子どもの事(良い面悪い面含め)細かく見てもらえ

ていると感じる。

☆子供の状況に柔軟に対応してくれる。

☆先生が自己肯定感を上げるようにしてくれている

ので、子どもも毎日とても楽しそうです。

☆先生方も明るく話しやすい雰囲気があり、子どもも

先生を尊敬しているのでトラブルがあったとしても

大丈夫。

☆担任の先生をはじめ、教頭先生や保健室の先生、そ

のほかの職員の方々が子どもの様子を見守ってく

れている。

【その他】
☆役員のしくみなど、慣習にとらわれずに広く意見を

聞いて改善されている所。

☆星の子ランドを楽しみにしている。

◇ご紹介しました内容は、皆さんから寄せられた、

ほんの一部です。子どもたち、学校、教職員の ２月までは帰宅時刻が午後４時までとな
今後の励みになります。ありがとうございまし っていましたが、３月からは午後４時３０分
た。 になっています。
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